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例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 吉岡　善一　  幹　事 / 相原　　聰 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　 　 　　：  会長エレクト / 森川　良三　 副幹事 / 細川　康治 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926　  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

吉岡　善一 会長

　　　第２８０９回　２０２３年２月１４日（火）

　　　司　　会　／伊藤健司会員　Ｓ．Ｌ　／谷田健雄会員
斉　　唱　／それでこそロータリー
ゲ ス ト　  ／なし 
ビジター　／なし

 

【報告】

　　・財団寄付
を受付けてお
ります。ご寄付
いただける方
は、山田さん
または事務局
までお願いい
たします。

　　　　本日お
預かりした寄
付は、来年の
処理になりま
すのでご了承
ください。

　　・クリスマス
家族会でボー
ルペン、先週、
例会場で会員
章の落し物が
ありました。無
くされた方は、

　　　　事務局
までお願いい
たします。

【配付物】

　・次第　・週
報

【回覧】

　・2025-2026
年度ガバナー
ノミニー確定
宣言

　・ロータリー
奨学生帰国報
告会について　

・大道芸ご案
内

　・河鹿荘しお
り

松川健治 幹事代理

    幹事 報告

【報告】  ・献血活動の日程が変更になりました。5月20日（土）→6月11日（日）です。
10時～12時/13時45分～16時　イオンモール大和です。
・来週2月21日の例会は祝日週のため休会です。
　　
【配付物】
　・次第　・週報  ・年間プログラム修正版　地区研修協議会は、4月23日です。・ガバナー月信　
【回覧】・マイロータリー　登録率upキャンペーン実施計画のご案内　・第21回ロータリー全国囲碁大会のご案内
　・座間ロータリークラブ様　例会曜日変更のお知らせ

相原 聰　幹事

本日のテーマ：「ロータリーの歴史（３）」

ロータリーは創立から数年間で、仕事上の相互扶助と親睦を目的として発足したクラブの目的が社会奉仕に変わ
りました。ただし、 1業種1人は継続しています。ただし、当分の間、相互扶助派と社会奉仕派の対立が続きます。
1912年には、現在のような歯車のロータリーマークが制定されました。身体障害児の対策として、身障者用の学校
を設立しようと活動がはじまります。社会奉仕活動の具現化です。
1913年には、ロータリー年度を 7月から6月にしております。
1914年には、第1次世界大戦が始まり、イギリス等の戦争避難民の救済活動を行い、国際奉仕につながります。
サンフランシスコ RCとオークランドRCで、初めてのＩＭが開催されました。
翌1915年のサンフランシスコ大会で、ロータリーの倫理訓が採用され、個人倫理の確立となっています。後の職業
奉仕基準へとつながります。 RI定款や標準クラブ定款を採用することによって、組織としての確立が行われました。
地区制度とガバナー制度も制定されました。
1917年にロータリー基金がアーチ・クランフ RI会長により創設され、現在はロータリー財団となっています。
1業種1人というルールのため、入会できなかったメルビン・ジョーンズという人が別のクラブを作りました。これが、ラ
イオンズクラブとなっています。



委員会報告 

地区報告 

スマイルBOX報告

天方太郎様
代理森川良三会長エレクト

ＳＡＡ

伊藤健司  会員

スマイルBOX報告

谷田健雄会員

出席報告

増正之会員

クイズの時間

　

会員維持委員会
本田誠一会員会員増強委員会

森川良三会員

公共イメージ・雑誌委員会
石井規子会員

冨岡弘文ＡＧ

    幹事 報告

 

武田茂会員
クイズ出題ありがとうございます。
難しい漢字を皆様読めましたか？

東間真吾様
（２月16日）

花岡淳子会員
（２月15日）

古木通夫会員
（２月17日）

お誕生日のお祝い🎂

森川良三会員 松川健治会員 谷田健雄会員 本田誠一会員

宮東悠会員 眞鍋藤正会員 石井規子会員

IMを終えて
大和中RC、冨岡弘
文AGを中心に行わ
れました。
会員の皆様のコメント
は次のページに記載
されています。

伊藤健司会員 細川康治会員 冨岡弘文ＡＧ

山田己智恵会員



森嶋洋子様（左）
吉岡善一会長（右）

石井会員：冨岡AGが各クラブに行き細かくデータを収集し発表していて AGの努力を感じました。またこんなにフランクな

IMも初めてでした。他クラブの発表を聞いて、大和クラブも少し踏み込んだ活動を行ってもよいのでは、と感じました。楽し

いIMでした。

 山田会員：一昨年、大和クラブが IMのホストクラブで、冨岡さんが大変努力しているのをみて、その冨岡さんが中心の

IM、盛り上げられてよかったです。他クラブの活動が知れたのも大変良かったです。

 伊藤会員：今回のIMは、種をまいて各クラブがいい形に実らせていくという、素晴らしい IMでした。冨岡AG本当に素晴ら

しかったです。

 細川会員：コンパクトにまとめられ、時間を感じさせない素晴らしいＩＭでした。冨岡ＡＧお疲れさまでした。参加して大変

良かったです。

 冨岡ＡＧ：皆様ありがとうございます。本当に感動しています。大和中クラブの皆様にも感謝です。一所懸命やると仲間も

でき仲良くなれる、それがロータリーなのかなと改めて感じました。昔はＩＭは時間が長かったので、今年はコンパクトにや

るという事を決め、時間通りに進行できました。大和クラブの発表には、姉妹友好クラブの事も入れてくださいと依頼しま

した。第6グループには姉妹友好クラブを持っているところが少ないので、大変良かったと思っています。 10年前後の会員

の出席率が悪いと、話がありましたがその通りで、何かしら考えていく必要があると思っています。今月の月信は第 6グ

ループの紹介で、担当している私のクラブの写真を使っていいとのことだったので、表紙が大和クラブになっています。

皆様、永久保存版ですよ。本当にありがとうございました。

インターシティミーティングを終えて（ホスト：大和中RC）

森川会員：懇親会からの参加となってしまいました。昨年の IMはあまりよくなかったと皆様言っていた印象だが、         今
年は皆様の意見を聞くと、大変素晴らしい IMだったみたいで良かったと「インターシティミーティングを終えて」

 吉岡会長：IM出席いただいた皆様お疲れさまでした。素晴らしい大会でした。今年は 1部が各クラブの奉仕事業の発表で

様々なことが知れて良かったです。２部の阿波踊りが素晴らしかったです。大変楽しい IMでした。皆様の感想をお願いし

ます。

 相原幹事：今回のIMは、２年前大和クラブがホストで行ったバーチャル大会がベースになっていて、それを大和中クラブ

さんが素晴らしいものに仕上げてくれました。２年前に経験してよかったです。次年度小松 AGは大変懇意にさせていただ

いています。来年も素晴らしい第６グループになると思います。

 松川会員：コンパクトな大会で良かった。会長幹事会の雰囲気そのままの大会でした。 IMの意義を感じる大会で、次回

以降も楽しみにしています。

 谷田会員：YouTubeでIM参加しました。 IMがこういうものかと大変勉強になりました。冨岡 AGの自由研究発表、他クラブ

の事がわかり良かったです。

古木会員：私が経験した IMで、あんなに笑い声があがる IMは初めてでした。本当に楽しい会でした。

本田会員：冨岡AGお疲れさまでした。 AGは、いじられキャラも持っている事がわかりました。砂時計が大変気になりまし

た。昨年の会長時代から、第６グループは一つなんだと今回さらに感じました。アトラクションも素晴らしかったです。

 宮東会員：久しぶりに IM参加しました。内容が素晴らしく他クラブの事がわかり大変勉強になりました。

冨岡AG、時間が足りなかったのではないですか。アトラクションも手を繋がない「手に手つないで」も印象に残りました。

 眞鍋会員：皆様と同じで大変楽しい IMでした。一つだけ。最近は地区大会も IMも入会10年前後の会員の皆様の出席率

がよくないと思う。今後どうしたらよいか考えていった方がよいのではと感じました。

吉岡会長：IM出席いただいた皆様お疲れさまでした。素晴らしい大会でした。今年は 1部が各クラブの奉仕事業の発
表で様々なことが知れて良かったです。２部の阿波踊りが素晴らしかったです。大変楽しい IMでした。皆様の感想を
お願いします。

相原幹事：今回のIMは、２年前大和クラブがホストで行ったバーチャル大会がベースになっていて、それを大和中ク
ラブさんが素晴らしいものに仕上げてくれました。２年前に経験してよかったです。次年度小松 AGは大変懇意にさせ
ていただいています。来年も素晴らしい第６グループになると思います。

松川会員：コンパクトな大会で良かった。会長幹事会の雰囲気そのままの大会でした。 IMの意義を感じる大会で、次
回以降も楽しみにしています。

谷田会員：YouTubeでIM参加しました。 IMがこういうものかと大変勉強になりました。冨岡 AGの自由研究発表、他ク
ラブの事がわかり良かったです。

古木会員：私が経験した IMで、あんなに笑い声があがる IMは初めてでした。本当に楽しい会でした。

本田会員：冨岡AGお疲れさまでした。 AGは、いじられキャラも持っている事がわかりました。砂時計が大変気になり
ました。昨年の会長時代から、第６グループは一つなんだと今回さらに感じました。アトラクションも素晴らしかったで
す。

宮東会員：久しぶりに IM参加しました。内容が素晴らしく他クラブの事がわかり大変勉強になりました。冨岡 AG、時
間が足りなかったのではないですか。アトラクションも手を繋がない「手に手つないで」も印象に残りました。

森川会員：懇親会からの参加となってしまいました。昨年の IMはあまりよくなかったと皆様言っていた印象だが、今
年は皆様の意見を聞くと、大変素晴らしい IMだったみたいで良かったと思います。

眞鍋会員：皆様と同じで大変楽しい IMでした。一つだけ。最近は地区大会も IMも10年前後の会員の皆様の出席率
がよくないと思う。今後どうしたらよいか考えていった方がよいのではと感じました。

石井会員：冨岡AGが各クラブに行き細かくデータを収集し発表していて AGの努力を感じました。またこんなにフラン
クなIMも初めてでした。他クラブの発表を聞いて、大和クラブも少し踏み込んだ活動を行ってもよいのでは、と感じま
した。楽しい IMでした。

山田会員：一昨年、大和クラブが IMのホストクラブで、冨岡さんが大変努力しているのをみて、その冨岡さんが中心
のIM、盛り上げられてよかったです。他クラブの活動が知れたのも大変良かったです。

伊藤会員：今回のIMは、種をまいて各クラブがいい形に実らせていくという、素晴らしい IMでした。冨岡AG本当に素
晴らしかったです。

花岡会員：今回のIMに出席して、 IMに対しての考え方が変わりました。冨岡 AG本当にお疲れさまでした。次年度以
降も楽しみです。

細川会員：コンパクトにまとめられ、時間を感じさせない素晴らしいＩＭでした。冨岡ＡＧお疲れさまでした。参加して大
変良かったです。

冨岡ＡＧ：皆様ありがとうございます。本当に感動しています。大和中クラブの皆様にも感謝です。一所懸命やると仲
間もでき仲良くなれる、それがロータリーなのかなと改めて感じました。昔はＩＭは時間が長かったので、今年はコン
パクトにやるという事を決め、時間通りに進行できました。大和クラブの発表には、姉妹友好クラブの事も入れてくだ
さいと依頼しました。第 6グループには姉妹友好クラブを持っているところが少ないので、大変良かったと思っていま
す。10年前後の会員の出席率が悪いと、話がありましたがその通りで、何かしら考えていく必要があると思っていま
す。今月の月信は第 6グループの紹介で、担当している私のクラブの写真を使っていいとのことだったので、表紙が
大和クラブになっています。

皆様、永久保存版ですよ。

本当にありがとうございました。



スマイルBOX  本日　\11,000　累計 \325,273  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

 2月   ７日  36（5）  前々回  27  81.82  6  中戸川・戸張・石井・塚田・鳥飼・金井  

 2月  １４日  36（5）  前回  ２８  ８２．３５  6  中戸川・戸張・原田・塚田・鳥飼・丸茂  

 2月　２８日  36（5）  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

３月  ７日（火）  12:30  2811  金井みさき会員「イニシエーションスピーチ」 

３月１４日（火）  12：30  2812  森川良三会長エレクト「PETS報告」 

3月２１日（火）  -  -  休会　※春分の日🌸 

3月２８日（火）  12：30  2813  卓話：植松朗代会員 

お誕生日祝い 

スマイルBOX 
眞鍋藤正 会員 

クイズの時間
委員会報告

◆会長　吉岡善一会員／ ＩＭ出席の皆様、お疲れ様でした。楽しく、すばらしいＩＭでした。冨岡ガバナー補佐の人
柄の成果が表れていました。

◆古木通夫会員／ 今年のＩＭ、会場より笑い声がこれだけ聞こえたのは、初体験でした。
　冨岡ガバナー補佐、ありがとうございました。喜寿のお祝い、ありがとうございます。

◆本田誠一会員／ ＩＭ、冨岡ＡＧがひときわ輝いていた。第 6グループが、ロータリアンとして心ひとつに　なった時で
もありました。人が集まり声を掛け合うことは本当に楽しい事です。相原さんの歌、あわ踊り　も良かったですね～。

◆増正之会員／ インターシティーミーティング 36度の熱があり、欠席して申し訳ございませんでした。

◆冨岡弘文会員／ ガバナー補佐を引き受けた最大の理由は、大和クラブのＩＭの忘れ物を取り戻すことが出来ると
思ったからです。おかげさまで、思う存分にできました。ありがとうございました。

◆伊藤健司会員／ 素晴らしいＩＭが冨岡ガバナー補佐をホストに開催できましたので。

◆花岡淳子会員／ お誕生日のお祝い有難うございました。本当にあっという間の一年で時の過ぎる速さに驚いてい
ます。今年も一年、皆さまもお元気でお過ごし下さい。

◆山田己智恵会員／ 今日はバレンタインデーです。日頃の感謝をこめて、少しだけですが、女性陣から各席にチョ
コレートを置かせていただきました。どうぞハートをお収め下さい。
　これからもよろしくお願いします。お返しは気にしないで下さいね。

◆谷田健雄会員／ 冨岡ＡＧ、ＩＭおつかれ様でした。ユーチューブでの視聴でしたが、現場の雰囲気が伝わりまし
た。山田さん、チョコレートありがとうございます

 

・出席報告

・プログラム委員会副委員長　松川健治会員／後期のプログラム変更のお知らせ
・３minites　　『お茶の話し』　桑原治夫会員

第2809回　　2023年2月14日（火）

 

司　　会　／伊藤健司会員　　Ｓ．Ｌ　／谷田健雄会員

斉　　唱　／それでこそロータリー

ゲ ス ト　／なし

ビジター　／なし

　　　　　　

スマイルＢＯＸ　本日　￥ 11,000

累計　￥325,273　　

　　　　　　

出席率　出席　 28

　 出席％ 82.35　　欠

出席報告
増正之会員

お茶の話
桑原治夫会員
初耳のことが多く楽しみに
しています。


